

**La Sociedad queda constituida por TECNOCOM y Metro de Madrid y cuenta con un capital inicial de 625 millones de pesetas**

### **METROCALL OPERARÁ LA RED DE TELEFONÍA MÓVIL EN EL METRO DE MADRID**

TECNOCOM (Telecomunicaciones y Energía) y Metro de Madrid han constituido hoy la sociedad conjunta METROCALL S.A para la instalación de la red de telefonía móvil, que posibilitará la comunicación a través de aparatos celulares tanto en los vagones como en los pasillos, túneles y estaciones del metro de Madrid. Tras las aportaciones no dinerarias de Metro de Madrid (instalaciones de fibra óptica, red eléctrica, etc.), la sociedad cuenta con un capital inicial de 625 millones de pesetas y está participada en un 60% por TECNOCOM y un 40% por Metro de Madrid.

METROCALL iniciará en breve los trámites para obtener la licencia de tipo C, que le permita negociar con los distintos operadores –Telefónica móviles, Airtel, Amena y Xfera- para dar servicio en las instalaciones de Metro de Madrid a sus abonados, quienes podrán realizar o recibir llamadas en la red subterránea del metro. Con el tiempo, esta red podrá ser utilizada con la nueva generación de UMTS para la transmisión de voz, datos e imagen. Esta operación constituye un paso fundamental para establecer la red de telecomunicación celular en el interior del metro de Madrid

---